

新しい出会いを楽しみに！～令和5年度が始まります！どうぞよろしく願いいたします～

今年度より上矢部小学校の校長として着任いたしました鈴木則男と申します。栄区の庄戸小学校よりまいりました。趣味は映画鑑賞とスポーツ観戦、サッカーのキングカズこと三浦知良選手をずっと応援しています。以前にも戸塚区で勤務していたことがあり縁を感じています。どうぞよろしく願いいたします。

4月は学校にとって、新しい学年が始まる季節です。新しい学年が始まり、新しい出会いがあります。新しい友だち、新しい先生、そして、「新しい自分」との出会いがあります。新しい学年の始まりは、子どもたちが「新しい自分に出会うチャンス」でもあります。

人は生まれ変わって最初からやり直すことは、もちろんできませんが、新しい自分に出会い、新しい自分になっていくことはいつでも何度でもできます。新学期のスタートは、子どもたちが新しい自分に出会う最高のチャンスの一つだと思うのです。

「途中であきらめてしまった・・・」自分。

「自分の考えや気持ちを、なかなか伝えられなかった・・・」自分。

「素直にありがとうやごめんなさいが言えなかった・・・」自分。

「友だちについ意地悪をしてしまった・・・」自分。

新しい学年になったら、そんな今までの自分を一度リセットして「こんな自分になりたい」「こんなふうに学校生活を過ごしていきたい」・・・等々そんな思いで胸をふくらませている子どもたちがたくさんいることと思います。そんな前向きな気持ちを大切に実現できるように、新しい自分になろうとする子どもたちを上矢部小学校の教職員全員で応援し、全力で支えていきます。

保護者の皆様、地域の皆様、今まで上矢部小が培ってきた長年の積み重ねを十分大切にしながら、子どもと共に新しく変わっていかこうとする学校と教職員に、どうぞ今まで通りのご理解とご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

令和5年 4月 学校だより 一部改

